



LA OBRA BENEFICIARÁ A 240 ESTUDIANTES DEL SECTOR RURAL DE LABRANZA

Contraloría autorizó el inicio del proyecto de reposición de la Escuela Mollulco

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, precisó que esta obra es parte del compromiso presidencial del “Plan Buen Vivir” y representa una inversión aproximada de \$13.500 millones para construir un nuevo edificio.

El municipio de Temuco informó que la Contraloría dio luz verde al esperado proyecto de reposición de la Escuela Mollulco, un avance que permitirá iniciar la licitación y posterior construcción. La municipalidad destacó que este proyecto, que responde a la necesidad urgente de modernizar las instalaciones en este emblemático establecimiento, busca garantizar un espacio adecuado para el desarrollo integral de los estudiantes en un entorno rural y con pertinencia cultural.

Actualmente, la infraestructura de la escuela se encuentra en condiciones precarias que dificultan la implementación de su proyecto educativo, tanto por el deterioro de las instalaciones como por la carencia de recintos adecuados. Situada en un entorno natural rural cercano a Labranza, la escuela Mollulco atiende a una comunidad estudiantil con un índice de vulnerabilidad del 94,9%, en un sector que también es cuna de importantes tradiciones, como los guillatun y el We Tripantu.

PLAN BUEN VIVIR
 También destacaron que este proyecto forma

parte del compromiso presidencial del Plan Buen Vivir y representa una inversión aproximada de \$13.500 millones. Una vez finalizada, la nueva infraestructura no sólo mejorará las condiciones educativas de las y los estudiantes, sino que también será un espacio integral para la comunidad, reflejando su identidad y tradiciones.

ALCALDE

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, manifestó que, “queremos agradecer al ministerio de Obras Públicas, así como también a la Dirección de Arquitectura, que siempre brindaron el apoyo necesario a nuestros equipos técnicos de la Municipalidad de Temuco”.

En tanto, el concejal de Temuco, Esteban Barriga, dijo que “cuando tenemos la imagen de la escuela rural, tenemos un profesor unidocente, con estudiantes llevando palos de leña para poder calefaccionarse en un recinto de madera. Hoy estamos hablando dignidad a la educación de los jóvenes, con edificios que pueden estar en la misma ciudad”.

Por su parte, el jefe del Departamento de Educación, Marcelo Segura, añadió que “esto

es equidad territorial, ya que entregará a todos los niños de Temuco, independiente del lugar donde vivan, las posibilidades de tener una educación digna, innovadora, con espacios propicios para el aprendizaje”.

CARACTERÍSTICAS

El proyecto de reposición contempla la construcción de 3.708 m², beneficiando a 240 estudiantes distribuidos en 10 cursos:

dos de nivel prebásico y ocho de enseñanza básica, con 24 alumnos por nivel.

Entre las instalaciones anunciadas, se incluirán aulas modernas, cocina, comedor, un gimnasio con graderías, cancha de futbolito, cancha de palín, talleres, patios, estacionamientos, y un sector dedicado a espacios culturales como un rehue y una ruca.



Liset Nahuel, dirigente de los padres y apoderados de la Escuela Mollulco.

Desconfianza entre los representantes de padres y apoderados

Liset Nahuel, dirigente del Centro de Padres y Apoderados de la Escuela Mollulco, expresó que los avances en la gestión han generado sentimientos encontrados dentro de la comunidad escolar. “En la Corte de Apelaciones presentamos los alegatos del recurso de protección que habíamos iniciado hace varios meses. Sin embargo, el proceso se interrumpió debido a la recusación de uno de los ministros. Paralelamente, nos enteramos de que Contraloría había aprobado el proyecto, lo que nos tomó por sorpresa, ya que no fuimos

informados oficialmente como directiva del centro de padres”, señaló Nahuel. La dirigente criticó la falta de comunicación por parte de las autoridades: “Nos parece injusto no haber sido notificados a tiempo. Después de toda la lucha que hemos llevado durante años para dignificar la educación de nuestros hijos, consideramos que merecemos un trato más digno. Aunque la noticia nos alegra, nuestra experiencia pasada nos hace desconfiar”. Finalmente, expresó su esperanza de que el proyecto avance rápidamente.